

Humedales vivos: Pitrufquén alza la voz por su patrimonio natural

En un evento de carácter relevante para la educación ambiental local, el Departamento de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, junto al Programa Municipal de Turismo de Pitrufquén, desarrollaron una visita guiada a los humedales del Parque Isla Municipal, verdadero pulmón verde de la comuna, en el marco de la conmemoración del Día de los Humedales el pasado 2 de febrero.

La jornada convocó a vecinas, vecinos y visitantes, quienes fueron guiados por profesionales de ambas unidades municipales con el objetivo de concientizar sobre la urgente necesidad de proteger la flora y fauna de estos ecosistemas, ricos en especies autóctonas que cumplen un rol clave en el equilibrio natural del territorio.

Asimismo, se abordó con claridad la amenaza que representan especies foráneas invasoras, como el visón, cuyo impacto pone en riesgo la biodiversidad local.



Esta acción se enmarca en una política clara del Municipio de Pitrufquén, que por mandato de la alcaldesa Jacqueline Romero, ha manifestado su profunda preocupación y compromiso con el cuidado del medioambiente, impulsando acciones concretas de educación, protección y respeto por los humedales urbanos.

Desde el municipio se realizó un llamado enfático a la comunidad a respetar estos espacios naturales, evitando dejar desperdicios, no dañando la vegetación y entendiendo que cuidar los humedales es cuidar la vida, el agua y el futuro de Pitrufquén.

Cuando el verano comienza a despedirse y el ritmo de la ciudad se vuelve más intenso, aún existen espacios ideales para desconectarse, descansar y reencontrarse con la naturaleza. Uno de ellos es el Camping Los Acacios, un acogedor lugar ubicado en el sector Millahuin Bajo, en la comuna de Pitrufquén, a orillas del majestuoso río Toltén.

El camping es administrado por Adela Navarrete Iturra, vecina del sector, quien invita a familias, turistas y visitantes a aprovechar los últimos días de la temporada estival en un entorno tranquilo, seguro y familiar. "Este es un lugar pensado para descansar, disfrutar del río y compartir en familia, lejos del estrés de la ciudad", comenta.

Este espacio destaca por su ambiente natural, amplias áreas con sombra, espacios habilitados para asados, mesas y zonas para acampar. Uno de sus principales atractivos es el acceso directo al río Toltén, donde se forma una pequeña playa de arena, con aguas bajas y de escasa corriente, ideal para que niñas y niños puedan disfrutar con tranquilidad.

El recinto abre sus puertas desde las 08:30 horas, permitiendo a los visitantes permanecer hasta la hora que estimen conveniente. El ingreso se realiza por vehículo, facilitando el acceso a grupos familiares y visitantes.

¿Cómo llegar?

El camping se encuentra en la Ruta Pitrufquén–Ñancul, kilómetro 21, por la primera faja, a solo 500 metros del paradero de la balsa. Como referencia, el acceso se identifica por una casa blanca con árboles frutales y banderines rojos. Además, es posible llegar en locomoción colectiva, ya que existen buses desde Pitrufquén y Villarrica, los cuales dejan a pocos metros del lugar.



AÚN QUEDA VERANO: ADELA NAVARRETE INVITA A SU CAMPING "LOS ACACIOS" COMO PANORAMA FAMILIAR EN MILLAHUIN BAJO

www.noticiasdelsur.cl

Servicios y entorno

En los alrededores, los visitantes pueden encontrar un supermercado y camino directo a Villarrica, lo que complementa la experiencia turística. En el camping también se ofrecen jugos naturales y kuchenes, además de pedidos especiales para quienes deseen disfrutar de productos caseros.

Durante el verano, especialmente los fines de semana, el camping Los Acacios recibe una importante afluencia de visitantes, consolidándose como una excelente alternativa para quienes buscan descanso, naturaleza y un ambiente familiar.

Para más información o consultas, las personas interesadas pueden comunicarse al +56 9 7582 0676.

El Camping Los Acacios, en el sector Millahuin Bajo, es una invitación abierta a aprovechar los últimos días del verano en un entorno privilegiado del sur, donde la tranquilidad, el río Toltén y la naturaleza se transforman en el mejor refugio para recargar energías.



Acompáñate todo el día con

universal La fuerza de escucharnos

 universal

EL DESPERTAR UNIVERSAL
Jorge Luis "El Potrillo"
LUN A VIE 7:00 A 9:00 HRS

LA MAÑANA UNIVERSAL
Carlos Dartuwig
LUN A SAB 9:00 A 13:00 HRS

JULITO AL VELADOR
Julio Castro
LUN A VIE 13:30 A 17:00 HRS

LA TARDE UNIVERSAL
Chiko EDY
LUN A VIE 17:00 A 20:00 HRS

SEDUCCIÓN RANCHERA
Veritho Moya
LUN A VIE 20:00 A 23:00 HRS

CONTACTANOS AL
+56432391434